

Abre BMV con baja de 1.94% (El Reforma 05/02/10)

Abre BMV con baja de 1.94% (El Reforma 05/02/10) De seguir con esta tendencia el IPC podría terminar en su nivel mínimo del año y terminar por debajo de la barrera de los 30 mil puntos Gustavo de la Rosa Ciudad de México (5 febrero 2010).- En los primeros minutos de operación del día de hoy, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) mantiene la tendencia descendente ligada al comportamiento de los mercados globales. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en los 30 mil 008.97 puntos, una reducción de 594 unidades que equivalen a una pérdida de 1.94 por ciento. De seguir con esta tendencia, el IPC podría terminar en su nivel mínimo del año y terminar por debajo de la barrera de los 30 mil puntos. "A pesar de que el dato de la tasa de desempleo en EU resultó mejor de lo esperado por el mercado, aún sigue el nerviosismo sobre la deuda soberana de los países de Europa en especial atención en España, Europa, Grecia y ahora Irlanda e Italia que provocó la baja generalizada en los mercados", señaló Juan José Gutiérrez analista de Bursamétrica. En Nueva York, el Dow Jones pierde 0.48 por ciento y el Nasdaq 0.35 por ciento. Por su parte en Europa los descensos son más profundos y destaca la pérdida de 3.05 por ciento del Cac 40 de Francia y de 1.57 por ciento del FTSE 100 en Londres.